
新潟中央短期大学 卒業生動向アンケート調査結果 

 

■対象：７２件（2022.3卒業生就職先） 

■回答：３８件 





 

 

 



【Q9】Q8 において、選択した理由を、可能でしたら、御記入ください。 

2７ 件の回答 

社会人として必要な礼儀や仲間思いやったり敬いながら共に働く姿勢が身に付いている。 

業務に対して、まじめにまた前向きに取り組んでいます。 

何事にも一所懸命に取り組み、子ども・保護者の方にも誠意をもって接してくれている為。 

入った当初から様々な理由により勤務することが困難になっている。貴学の先生からも優秀だと聞いていた分

落胆が大きかった。2021年 4月入職組のみの話ですのであまりお気になさらずに。 

何事にも率先して取り組むとともに、最後まで責任をもって取り組んでいる。 

真面目で頑張り屋さんの印象が貴学の学生さんにあるから。 

子どもに対して穏やかに対応し、自然と関われる。 

行動力・考察力に欠ける 

何事にも一生懸命な姿が見られます。とても頑張ってくれていて、助かっています！ 

とても良く働いていただいており、感謝申し上げます 

基本的業務の習得で満足している節がある。業務手順の根拠に対する理解や考察がやや甘い。 

素直で真面目な勤務態度で評価できます。さまざまなことの経験値を自分の力に出来たら、より物事に柔軟

に対応できるようになっていくと思います。 

誠実であり、仕事に向かう意欲も強いです。子どもへの愛情も強いです。 

学習意欲があり、子どもに対する愛情が認められ、職場での他の職員に対する協調もあります。 

こちらの育成、指導にも課題があると思いますが、アドバイスや上司からの指導された内容の理解が正しくで

きず、本人は努力してやれているつもりでも、結果が伴っていないことが多くある現場です。短大の指導という

よりパーソナリティの問題かもしれません。 

丁寧に教えているつもりなのだが、なかなか覚えてもらえない。自分で努力する姿があまり見られない。 

協調性が求められる職場で、園児、職員間、保護者に柔軟に対応できる態度、素質が素晴らしく、このような

人材を育てている貴校に感謝しております。 

まじめさ。保育の仕事をうちの法人でやりたいという意欲が感じられた。 

伸びる要素はたくさんあります。これからです。 

2年間という短期間の学びであることから、今後、保育現場に於いて実践を通して学びを深めてほしい。 

基本的な勤務態度には問題なく真面目に業務に取り組んでくれています。若さからか他職員とのコミュニケー

ションや報連相と言ったところが遠慮がちになっている、思っていること・考えていることを伝える力が伸びると

ぐっと成長されると思います。 

上司や先輩保育教諭や同僚への相談や、伝達など、きちんとメモをとったり、確認しながら行っており、信頼し

ております。保護者への対応も丁寧に行っています。 現在、０、1歳クラスの担任をしてもらっていますが、離

乳食の確認や、こどもの、体の機能など変化に気付き、報告があるなど、注意深く保育をしていると感じます。

実際に、医療機関につながった案件もあり、洞察力、観察などすぐれていて感心しております。きちんと子供

のことを観察して変化を感じているからこその対応だったと思っています。  

一生懸命、保育に向き合い、日々頑張っています。 

積極性にやや欠ける面も見られるが、何事にも真面目に取り組み、園になじむよう努力する姿勢が感じられ

る。 



真面目で誠実な勤務態度でしたが、もう少し周りの職員とコミュニケーションがとれるとよりよかったと思いま

す。年度途中で退職となってしまいましたが、体調を整え頑張ってほしいです。 

教育実習時より大変好感度が良く、人とのコミュニケーション力も高く評価しておりました。 人間性やお人柄

を特に重視しておりますので、チームの一員として 有難い限りです。若い力は大変可能性を秘めているため 

これからも期待しております。 新潟中央短期大学様の学生へのご指導に感謝申し上げます。 

2名採用しましたが、2名ともコミュニケーションがあまり取れない点やる気が伝わってこないところがありま

す。 

 

 

 

【Q11】新潟中央短期大学では、本学の「建学の精神・教育目標・３ポリシー」に基づき、学生への教育・

指導にあたり、より一層保育者養成に力を入れて取り組んでおります。この内容について御意見等ござい

ましたら、御記入ください。（自由記述） 

８件の回答 

学生時代からそのような教育を受けている学生さんなので責任感も強く、頼りがいの多い学生さんが多いと思

います。 

保育者養成は大変重要です。今後とも一層頑張って養成をお願いします。期待します。 

特にありません 

現在の力をより伸ばしていける基礎力、身につけていけると良いと思います。学ぶことは現場で学べますので

学ぶ力をつけることが大切と思います。 



思考力、判断力、表現を伸ばすに、その基礎となる一般的常識や精神的な強さが、より醸成されれば良いと

思います。今の力より、伸びていける力も大切と考えています。 

良い卒業生を、法人の新しい仲間に迎えることが、毎年続けて頂いていることをうれしく思います。卒業生の

皆さんは良き保育者としてだけではなく、伸び行くエネルギーを持った頼もしい職員としても活躍し始めていま

す。このご縁を後輩の学生さんにも継続していただければ幸いです。 

ポリシーについて、どれも大切なことでとても共感できます。また、教育目標もすばらしいです。まなび続けるこ

とは常に大切だと思います。 

特にございません。 人とのコミュニケーション能力が一番重要かと思い 当園に於ても日々取り組んでおりま

す。 今度とも宜しくお願い申し上げます。 

 


